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AUSZUG aus einem Canneling,

empfangen von Marianne Ammann, www.engel-channeling.de, zu Dr. Harald Grünert, 8.9.2015

Liebes Erdenkind. Ich bin Erzengel Raziel. Ich begleite dich voller Freude auf deiner Mission,
welche du bereits in vielen deiner früheren Leben begonnen hast. Der berühmte "Rote Faden" war
stets deine Bodenständigkeit und Bescheidenheit, denn du hast dich als Person nie in den
Vordergrund gestellt, da für die Menschen, welche zu dir kommen diejenigen sind, welche du ins
Licht stellst, während andere Menschen, welche heilerisch tätig sind, sich selber lieber ins Licht
stellen. So kannst du deine Kräfte klar bündeln, weil du dich ganz hingibst, ganz auf die Menschen
einstellst, welche zu dir kommen, denn dir ist es wichtig, wirklich helfen zu können und nicht dich
zu bereichern oder zu profilieren, wie es viele andere tun. Genau deshalb - weil du eben mit einer
ganz tiefen Ernsthaftigkeit deine Aufgaben erfüllst, bist du auch so erfolgreich, kannst tief ins
System der Menschen hineingehen um in den Zellstrukturen und sogar in den DNA-Strängen zu
wirken. Es ist so, dass du - wenn man es genau betrachtet - seit hunderten von Jahren für die
Menschen da bist und unendlich viel von dir gibst und obwohl du dich geschützt hast und stets
versucht hast, einigermassen in einem gesunden Ausgleich zu leben, hast du doch mehr
gegeben, als zu dir zurückgeflossen ist. Deine Seele sehnt sich jetzt einmal danach auch einfach
nur zu sein und nicht im Modus des Leistens, des Heilens, des Gebens zu sein, denn alles, was
du hast oder hattest hast du gegeben, ob es Geistiges Eigentum war oder auch körperliche -
energetische Kraft.

Da du jedoch schon so viele Jahre in diesem Bereich tätig bist, empfindest du es gar nicht mehr
so stark, aber die Last, welche dir die Menschen auf deine Schultern legen, ist enorm. Deshalb ist
es wichtig, dich immer einmal wieder einerseits davon zu befreien, andererseits klarer zu
schützen. Es geht hier auch um Menschen, mit welchen du bereits in früheren Leben gekämpft
hast, weil sie an dein Wissen und an deine Fähigkeiten gelangen wollten. So versuchen sie dich
auch in diesem Leben deiner Kräfte zu berauben, indem sie Menschen zu dir schicken, welche
sogenannte fiktive Krankheiten oder Symptome haben und es eine unglaubliche Kraftanstrengung
für dich bedeutet, ihnen zu helfen. Bei manchen hat es dich selber fast an Grenzen gebracht. So
ist dein Akku schneller leer geworden. Deshalb ist es wichtig, dich hier klarer zu schützen.

Wichtig ist, dass du gut auf dein Herz achtest, denn wenn du sehr tief gehst bei Menschen, ist es
sehr belastet, da du ein Mensch bist, welcher auch sehr tief mitfühlt und mitspürt, denn deine
Hände sind wie Scanner, aber auch deine Sinne, denn auch wenn ein Mensch nicht im Raume ist,
kannst du ihn scannen und du spürst ganz klar wo Defizite sind oder wo etwas zuviel ist. Eine
deiner Seelenaufgaben ist es, die Menschen ins Gleichgewicht zu bringen, also wieder ins Lot und
das ist nicht immer so einfach, ...


